

Der Polarexpress



Hallo liebe Eltern,

diese Woche haben wir viel Zeit draußen verbracht und die ersten Sonnenstrahlen getankt, wie auch die frische und immer wärmer werdende Luft geschnuppert. Endlich konnten wir wieder mit den Fahrzeugen durch das Außengelände düsen! Es wurde wieder ordentlich gematscht und im Sandkasten gebuddelt.



Am Donnerstag ist eine kleine Gruppe von Jungen und Mädchen im Wald spazieren gewesen. Gemeinsam mit Miriam und Dominic haben sie eine Waldschatzsuche gemacht. Dazu hat jedes Kind eine kleine Schatztruhe bekommen, in der die Schätze, wie zum Beispiel Blümchen, Steine oder Tannenzapfen, gesammelt werden konnten.



Wieder in der Kita angekommen zeigten uns die Mädchen und Jungen aufgeregt, was sie alles gefunden haben.

Am Freitagmorgen gab es mit „Pancakes backen“ mit Susi in der Cafeteria! Mmmh, lecker mit Ahornsirup.....



Außerdem begrüßten diese Woche zwei neue Kinder in unserer Kita. Wir freuen uns sehr, dass sie jetzt bei uns sind 😊